

Le ministre cubain de l'Industrie salue les projets de développement en commun avec la Russie et la Chine



La Havane, 22 juin, (RHC).- Salvador Pardo, ministre cubain de l'Industrie, a salué les projets de développement en cours avec la Russie et la Chine.

Devant les participants à CUBAINDUSTRIA, une conférence et une Foire internationale dans le secteur des industries, le ministre cubain a souligné que Cuba avance sur la voie correcte dans ses relations de coopération avec un groupe important de pays, dont la Chine et la Russie.

Ces deux pays ont une forte présence à CUBAINDUSTRIA.

Il a rappelé que pendant la première journée de CUBAINDUSTRIA, il a analysé avec son homologue chinois, Miao Wei, un groupe de projets qui doivent être concrétisés à court et moyen terme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/97721-le-ministre-cubain-de-lindustrie-salue-les-projets-de-developpement-en-commun-avec-la-russie-et-la-chine>



Radio Habana Cuba